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Apocalipse 13:11-17 
E vi subir da terra outra besta, e tinha dois chifres semelhantes aos de um cordeiro; e 
falava como o dragão. E exerce todo o poder da primeira besta na sua presença, e faz 
que a terra e os que nela habitam adorem a primeira besta, cuja chaga mortal fora 
curada. E faz grandes sinais, de maneira que até fogo faz descer do céu à terra, à vista 
dos homens. E engana os que habitam na terra com sinais que lhe foi permitido que 
fizesse em presença da besta, dizendo aos que habitam na terra que fizessem uma 
imagem à besta que recebera a ferida da espada e vivia. E foi-lhe concedido que desse 
espírito à imagem da besta, para que também a imagem da besta falasse, e fizesse 
que fossem mortos todos os que não adorassem a imagem da besta. E faz que a 
todos, pequenos e grandes, ricos e pobres, livres e servos, lhes seja posto um sinal na 
sua mão direita, ou nas suas testas, Para que ninguém possa comprar ou vender, 
senão aquele que tiver o sinal, ou o nome da besta, ou o número do seu nome.  
 
 
O irmão Branham era contra as teorias defendidas por ministros em seus dias de que o 
anticristo era a Rússia e que o comunismo era a marca da besta. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (09/05/1954) § 58 
Deste modo, ―o homem do pecado‖ se levantando, poder, tão enganoso. Que coisa! Eu 
ouvi um ministro esta manhã, um homem cheio do Espírito, tomando a marca da besta 
e dizendo que o anticristo era a Rússia. Que erro! Hum-hum! A Rússia não tem nada a 
ver com isto. Não, senhor. Isso é bíblico. Agora, porém note neste grande tempo que 
nós estamos vivendo, uma advertência. 
 
Na verdade, o irmão Branham mencionava várias outras teorias sobre o que poderia 
ser essa marca ou a imagem da besta. Sempre houve vários tipos de interpretações e 
tentativas diversas de elucidar o que tudo isso poderia ser, e obviamente que nos dias 
de hoje isso não poderia ser diferente. 
 
Alguns irmãos que estudam a doutrina da Mensagem me compartilharam um vídeo 
produzido por algum grupo denominacional, tentando explicar que a profecia referente 
ao surgimento de uma imagem da besta já teria se cumprido na forma de uma 
escultura que foi colocada recentemente no prédio da ONU, que seria um leopardo 
alado chamado de “Guardião da Paz e da Segurança Internacional”. Essa escultura foi 
uma doação feita pelo México e que faz parte do acervo de obras de arte das Nações 
Unidas. Mas quem realmente conhece a Mensagem de William Branham sabe que ele 
não interpretava essa imagem da besta como sendo uma escultura literal. 
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Houve Várias “Marcas da Besta” 
 
Portanto, isso mal passa de uma outra daquelas tentativas de se deduzir o que as 
Escrituras estavam se referindo e de como estariam sendo cumpridas hoje. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) §§ 65-68 
E então descobrimos que neste dia agora, que a Bíblia prediz que haveria um tempo 
quando os homens receberiam uma marca, e uma marca da besta. Toda vez que 
alguma coisinha se levantava no campo, todos diziam: ―Essa é a marca da 
besta.‖ Quando a antiga… Eu tinha acabado de ser ordenado na igreja batista, quando 
ouvi acerca da N.R.A. [Administração de Recuperação Nacional dos EUA—Trad.] Bem, 
todos diziam: ―Essa é a marca da besta.‖ E então qualquer coisa que começa no 
decorrer do tempo: ―Isto é a marca da besta.‖ (atualmente a marca da besta são as 
vacinas contra o Covid e o passaporte sanitário) E agora eles dizem: ―Aqui vem a 
Rússia, o comunismo, é a marca da besta.‖ Mas, é mentira. Isto não é a marca da 
besta. A Bíblia diz o que a marca da besta é. A marca da besta não é nenhum grande 
levante anti-religioso e anti-nação assim. Comunismo não é Rússia; comunismo é um 
espírito. É tudo… Nós não—não temos que nos preocupar com a Rússia. Nossa 
própria podridão é o que nos está matando. O comunismo está se movendo bem 
aqui entre nossas igrejas e tudo mais, vocês sabem disso, em nossas escolas, em 
nossos lares, em todos os lugares, em nossa nação. A coisa toda está simplesmente 
comida de vermes. O sabiá bicando a maçã não a danifica; é o verme no miolo que 
arruína a maçã. Isso é o que é, é simplesmente a podridão entre nós mesmos. Indo em 
frente, chamando-nos a nós mesmos de cristãos, e atuando como o mundo, e vestindo-
nos como o mundo, e participando do mundo, e chamando a nós mesmos… O mundo 
está saturado de tal coisa. E não somente o mundo, muitos cristãos estão, também. 
Sim. 
 
Cisternas Rotas (26/07/1964) § 51 
Que, quando disseram que esta N.R.A. era a marca da besta, eu disse: ―Nada disto; de 
jeito nenhum. A marca da besta não vem aqui. Ela procede de Roma. E isto não pode 
ser a marca da besta.‖ 
 

Não Nos Pertence Saber os Tempos e as Estações 
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Veja que sempre houve uma tentativa, não somente de decifrar o que era essa marca, 
como também em que momento ela seria imposta, mas o irmão Branham disse que 
essas coisas somente poderiam suceder quando a última era da igreja chegasse ao 
seu termo, e isso seria algo que ninguém tem como saber. 
 
A Marca da Besta (13/05/1954) § 32 
Agora ponhamos isto em mente, pouco antes de lermos a Escritura. Posicionalmente, 
temos de estar na era final. Quanto tempo? Eu não sei; ninguém sabe. 
 
Essas pessoas que ficam tentando deduzir ou presumir quando certos eventos 
apocalípticos e escatológicos irão acontecer parecem ter esquecido aquela dura lição 
que o Senhor Jesus precisou dar nos Seus apóstolos.  
 
Atos 1:6-8 
Aqueles, pois, que se haviam reunido perguntaram-Lhe, dizendo: Senhor, restaurarás 
Tu neste tempo o reino a Israel? (Aquilo que as Escrituras dizem que aconteceria nos 
últimos dias, estão se cumprindo agora?) E disse-lhes: Não vos pertence saber os 
tempos ou as estações que o Pai estabeleceu pelo Seu próprio poder. (Mas 
infelizmente já tivemos muitos nesta Mensagem tentando fazer isso, estipulando datas 
para a vinda de Cristo e para o arrebatamento da Igreja) Mas recebereis a virtude do 
Espírito Santo, que há de vir sobre vós; e ser-Me-eis testemunhas, tanto em 
Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria, e até aos confins da terra.  
 
E veja que isso era exatamente a mesma coisa que acontecia tanto nos dias do irmão 
Branham, como em nossos dias atuais também. 
 

A Marca da Besta é a Incredulidade 
 
O irmão Branham dava inúmeras definições sobre o que seria essa marca da besta, 
afirmando ser exatamente o contrário do Selo de Deus que se evidencia quando se crê 
em toda a Palavra, o qual, só seria possível pela revelação e direção do Espírito Santo. 
Dessa forma, a marca da besta seria a rejeição de toda a doutrina apostólica. Os que 
assim forem marcados deveriam ser atormentados na Presença de Deus e de Seus 
santos anjos. 
 
A Marca da Besta (13/05/1954) § 44 
Não se pode receber a marca da besta e então adorar a Cristo ou estar com Ele. ―Mas 
aquele que adorar a besta ou a imagem da besta, será atormentado na presença de 
Deus e na presença dos santos anjos.‖ Isso é o que o Senhor diz a respeito disto. 
 
Não há como ficar neutro. Cada um precisará tomar a sua posição. 
 
A Unidade da União (28/01/1958) § 148 
Você não pode ficar neutro. A Bíblia disse que neste dia, que ―todo homem que não 
estivesse selado com o Espírito Santo teria a marca da besta.‖ Qual é a marca da 
besta? Incredulidade. 
 

A Imposição da Marca da Besta 
 
A marca da besta sempre existiu para o irmão Branham. No entanto, haverá um dia em 
que ela será imposta e haverá uma subseqüente perseguição contra os que não se 
sujeitarem a ela. 
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A Semente de Discrepância (18/01/1965) § 77 
Vocês anotem isto, está na fita, e vocês se lembrem. O próprio Deus que… Estas 
pessoas agora que estão ajuntando toda esta grande seara do—do Concílio Mundial 
de Igrejas. E vocês terão que entrar nisto. Vocês não podem permanecer fora disto. Ou 
vocês estarão individualmente fora disto, ou vocês entrarão nisto. Não vai haver terreno 
neutro. Isto será a marca da besta. (Veja que ao mesmo tempo em que o irmão 
Branham a coloca como algo presente, também a coloca como um evento futuro) 
Ninguém poderia comprar ou vender, exceto aquele que tem a marca, ou tem a 
discrepância. Agora, permaneçam fora disto! Saiam disto! Fujam disto! Permaneçam 
longe disto! O Deus que eles afirmam servir os destruirá.  
 
Sendo assim, para o irmão Branham, a marca da besta representa o ápice da 
apostasia e da rejeição do crente da verdadeira fé cristã, ainda que ele mesmo se diga 
ser um cristão. 
 
A Marca da Besta (13/05/1954) §§ 233-235 
Agora você está vendo qual é a marca da besta? É a marca da apostasia. É uma 
pessoa que é um… somente pensa, que: ―Bem, eu pertenço à igreja, e sou 
simplesmente tão bom quanto os demais. Não pertenço eu a esta igreja?‖ E você faz 
ideia, de onde a organização de sua igreja, da qual você está dependendo, de onde ela 
procede? Você faz ideia? A Bíblia diz: ―Aquele que adora a besta, recebe sua marca, 
ou a letra do seu nome,‖ agora observe, ―na testa ou na mão,‖ isso é conhecimento ou 
obras. Isso não quer dizer que você recebe uma grande tatuagem em sua face. 
Não tem de ser isso. Não está falando do exterior. Está falando do espiritual. 
(Entenda que embora o irmão Branham cresse que essa marca seria uma imposição 
contra as pessoas nos últimos dias, ele admitia que antes mesmo que isso 
acontecesse, os incrédulos já seriam de certa maneira marcados em seus espíritos. 
Ainda que o anticristo em sua manifestação carnal possa impor uma marca literal, hoje 
mesmo há um grupo de pessoas sendo marcadas em suas mentes, espíritos e 
corações) E observe-o e veja o que ele sabe acerca da Escritura. Ouça-o e veja aonde 
ele vai. ―Se alguém não tem esta Doutrina, não há Luz nele,‖ diz a Bíblia. (Quem 
rejeita a sã doutrina já está marcado pelo espírito de apostasia, e hoje isso ao é 
somente para as denominações. Qualquer tabernáculo da Mensagem que rejeitou a sã 
doutrina apostólica está marcado pela besta) Está vendo? Está vendo? Observe aonde 
ele vai. Observe o que ele faz. 
 

A Marca da Besta ao Longo das Eras da Igreja 
 
Rejeitar o Selo de Deus é receber a marca da besta. Por isso que para o irmão 
Branham isso não seria um evento somente para o futuro, pois em todas as eras da 
igreja em que a medida de fé para o seu tempo foi rejeitada, ali já estava a marca da 
besta sobre eles. 
 
É Sua Vida Digna do Evangelho? (30/06/1963) §§ 62-64 
Agora, alguém disse: ―Agora, haverá uma – uma marca da besta, que virá algum dia‖. 
Deixe-me dizer-lhe. Já chegou. Vê? Assim que o Espírito Santo começou a cair, a 
marca da besta começou a acontecer. Vê? Você só tem duas coisas. Uma delas é, 
aceite Isto, isso leva o Selo de Deus. Para rejeitá-lo, recebe a marca da besta. Rejeitar 
o Selo de Deus é receber a marca da besta. (Essa é a teologia de William Branham) 
Todo mundo entende? [A congregação diz: ―Amém‖ - Ed.] Rejeitar o Selo de Deus é 
receber a marca da besta. Pois, a Bíblia diz: ―Tudo o que não foi selado pelo Selo de 
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Deus recebeu a marca da besta‖. Quando a trombeta soasse, e todos quisessem se 
libertar, poderiam ir. Aqueles que não o fizeram, foram marcados. Agora, veja, a marca 
da besta, se falarmos sobre isso no futuro, é quando ela vai se manifestar, quando 
você percebe que é o que você já fez. 
 
Então, ainda que essa marca estivesse se referindo a um evento futuro, o irmão 
Branham disse que muitos já poderiam estar marcados sem mesmo saber. Hoje a 
rejeição da doutrina é feita de modo livre e espontânea, mas chegará um dia em que 
ela será obrigatória. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 123 
Notem todas aquelas coisas provando lá, que aí está a marca da besta. É aí onde está. 
Assim quando você está correndo por aí dizendo: ―Bem, vou mostrar quando a marca 
da besta chegar,‖ tome cuidado de que você já não a tenha recebido. E aqueles que a 
têm, serão punidos com fogo e enxofre, vertidos do cálice da indignação de Deus, para 
serem atormentados dia e noite, para sempre e para sempre. É uma coisa séria. Agora, 
como é que se escapa? 
 
O Sinal (01/09/1963) § 233 
Você diz: ―E a marca da besta?‖ Aqueles que rejeitam o Espírito Santo já estão 
marcados pela besta. O castigo virá mais adiante. Está vendo? 
 

O Concílio Mundial de Igrejas é a Imagem da Besta 
 
Então, para o irmão Branham, os que são marcados pelo espírito anticristo da 
apostasia seriam todos aqueles membros de igrejas que comporiam a falsa vinha. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 87 
E, recordem, que descobrimos, sem nenhum erro, que a marca da besta é uma 
marca de apostasia, isto é, membros de igreja agarrando-se às suas igrejas ao 
invés de caminhar na Luz. Eles rejeitam a Luz, e não sobra nada senão trevas. Isso 
mesmo, tanto católicos como protestantes. Há ―uma besta, (o anticristo) e uma 
meretriz,‖ (a igreja romana) e ela tem filhas ―prostitutas.‖ (as igrejas evangélicas) E 
estas filhas prostitutas, quando elas surgiram, elas eram virgens da Luz daquele dia, e 
elas se organizaram e trazendo pessoas até aqui, de volta até aqui, tornando-as o 
mesmo tipo de coisa que Roma foi no princípio. A Bíblia diz que sim. ―A besta; e uma 
imagem à besta; a letra do seu nome,‖ e assim por diante. 
 
O Que Faremos Com Este Jesus Chamado Cristo? (26/01/1964) §§ 61-63 
O que faz isso? Está formando uma imagem à besta. É um satélite para Roma. 
Quando o Concílio Ecumênico está forçando e forçará toda denominação protestante a 
entrar nele; praticamente todas estão aí agora, Evangelho Completo e todas. A hora 
chegará quando terão que vir ou ficar de fora, e, nesse tempo, quando essa força vier, 
vocês já se identificaram com a marca da besta. Agora, exatamente isso. O que é isso? 
Prostitutas protestantes com a antiga mãe, Roma, a meretriz! Apocalipse 17 disse que 
ela era ―A MÃE DAS PROSTITUTAS,‖ exatamente, denominações protestantes; 
segurando em sua mão a taça da ira do—de Deus, para o seu brinde, seu testemunho: 
―é nisto que cremos,‖ e cada uma: ―é nisto que cremos.‖ É nisto aqui que a Igreja é 
para crer: a Palavra de Deus, ―e seja a palavra de todo homem mentira.‖ É isso o que é 
para ser. 
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 82 
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Agora, o que acontecerá? E quando esta igreja, o Concílio Mundial de Igrejas, for junto, 
não pode você ver quem vai fazer a liderança? Não podem vocês metodistas e 
presbiterianos compreender isso, o resto de vocês, mesmo os pentecostais? Vocês 
dizem que vocês não vão entrar. Ou vocês vão entrar ou vocês vão explodir a 
denominação. Vocês vão fazer ou uma ou outra coisa. Isto está bem em frente de 
vocês. Vocês têm que fazer isto! Isto é um ato de força, a marca da besta. E isso é o 
que isto é, exatamente. Denominacionalismo absolutamente (posso provar isto 
pela Bíblia) é a marca da besta. ―Ela foi uma prostituta; ela teve filhas prostitutas.‖ E 
nós sabemos que isso é a Verdade. Religião organizada, isto é contrário à Palavra, e 
isto é anticristo em seus princípios. Nem tudo lá dentro é anticristo; mas em seus 
princípios, seu sistema é anticristo, porque isto é contra a Palavra de Deus. Todo 
sistema organizado é dessa forma. 
 
Então, para o irmão Branham, a marca da besta seria filiar-se a uma igreja que se 
organizou. 
 
Tentando Fazer um Serviço para Deus sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 
86 
Agora, e quando falo das denominações, não é minha intenção que você seja tão cruel 
e… Não, não é minha intenção que você não vá à sua igreja. Vá à sua igreja, é o que 
deve fazer. Mas somente não se filie a essas organizações, porque um dia vou estar 
lhe dizendo e provar isto pela Escritura, isto é a marca da besta. E você somente 
recorde, isto é a marca. 
 
Para o irmão Branham, a imagem da besta seria então um concílio de igrejas 
protestantes que se uniriam a fim de atuar da mesma maneira como a igreja romana 
que se organizou. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 117 
E tomaram ―a marca da besta,‖ ou ―a letra do seu nome,‖ à qual fizeram uma imagem. 
A imagem foi a organização do mesmo modo que a igreja católica. Eles 
organizaram isto e fizeram uma imagem da igreja católica. É a igreja metodista uma 
imagem dela; a igreja batista, a igreja presbiteriana, a igreja pentecostal, a igreja da 
santidade, os peregrinos da santidade, os irmãos unidos? Cada uma que se 
organizou, dali saiu seu exemplo. Isto nunca esteve na Bíblia de Deus. [O irmão 
Branham bate no púlpito uma vez—Ed.] Isso mesmo. Organizações; organizando! 
 
Há um Homem Aqui que Pode Acender a Luz (29/12/1963) § 252 
Foram os bodes que levaram a Jesus, o Cordeiro, para o matadouro. Os bodes 
romanos! Isso mesmo. São os—são os bodes denominacionais hoje que estão levando 
as ovelhas inocentes para o matadouro. Colocam o ego delas, o nome delas ali 
naqueles livros, e elas estão liquidadas. Essa é a marca da besta. No Nome do Senhor, 
eu falo. Retive isso por muito tempo. É verdade. É exatamente isso. Que é a besta? 
Que é a besta? É a hierarquia romana, a primeira organização. Qual é sua marca? A 
mesma coisa, exatamente, exatamente a mesma coisa que isso era. O matadouro, 
para o clarão! 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 283 
Sem o selo de Deus, o qual é o batismo do Espírito Santo, a confederação da 
apostasia é a marca da besta. Isso é ASSIM DIZ O SENHOR. Estão vendo o que 
quero dizer? Mas estes mestres religiosos estão tentando aplicar isto ao comunismo, 
quando eles não compreendem que isto está operando bem no meio deles. Ele disse: 
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―Serão guias cegos dos cegos.‖ Ele disse: ―Terão olhos, mas não conseguirão 
enxergar.‖ Disse: ―Vocês, e em suas tradições, falam a doutrina dos homens, fazem 
mandamentos de homens, invalidando os mandamentos de Deus.‖ 
 
Deste modo, toda igreja interdenominacional que não se unisse a essa imagem da 
besta seria perseguida. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 161 
Recordem o que a marca da besta é; não comunismo. A marca da besta vem de 
Roma, em todo o mundo; catolicismo, com protestantismo unido a ele, religião 
organizada. E eles vão unir as igrejas a tal ponto que toda igreja terá que se submeter 
a essa coisa, nossos interdenominacionais serão chutados para a linha lateral. Isso 
mesmo. 
 
O irmão Branham disse que todas as igrejas serão chamadas a essa confederação. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 109 
E até mesmo nosso novo papa, seu propósito principal é unir os irmãos. E, para o olho 
natural, é a coisa a se fazer. Mas, aos olhos de Deus, é contrário ao Espírito Santo. 
Não podemos nos misturar com isso. E toda igreja será chamada a essa federação. 
Saia dessa coisa, tão rápido quanto possa. Você receberá a marca da besta, não 
sabendo o que está fazendo. Saia dela. 
 
A crítica do irmão Branham era de que muitos que se diziam cristãos procuravam mais 
se identificar com sua organização e com o que ela ensina, do que com Cristo e Sua 
Palavra, convertendo seus templos em seus próprios ídolos. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 230 
Mostra que ―Deus não habita em templos feitos por mãos de homens.‖ Deus habita em 
corações humanos. ―Pois corpo Me preparaste.‖ O Espírito Santo não habita em uma 
casa. Ele habita no coração. Esse é o templo. ―Não sabeis vós que sois o templo do 
Deus vivente?‖ Amém. Você constrói um templo, constrói uma igreja, toda a sua fé está 
edificada em torno do seu templo ou de sua igreja, um ídolo de madeira, recebendo a 
marca da besta e não o sabe. Isso mesmo. Vagando por aí e gastando todo o seu 
tempo, pregadores, para apoiar sua organização, e indo tão diretamente para o inferno 
com isto como podem ir. 
 
Os que receberem a marca da besta ao se unirem à sua imagem, ficarão para a grande 
tribulação, enquanto a Noiva será arrebatada para se encontrar com o seu Senhor nos 
ares. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) §§ 279-280 
E o Arrebatamento virá; a era gentia cessará. A bomba atômica explodirá e apanhará o 
mundo. E a Igreja gentia será arrebatada, para encontrar-se ali na Presença de Deus. 
―Quem são estes que vêm de grande tribulação? Lavaram suas vestes no Sangue do 
Cordeiro. Eles estão diante de Deus, sem mácula.‖ Amém. A marca da besta, 
confederação; igrejas, catolicismo, tudo atado junto, vai para o caos. O remanescente, 
a Noiva do Espírito Santo. 
 

A Imposição da Marca Será Depois do Arrebatamento 
 



8 
 

Com isso, o irmão Branham dizia que a marca da besta não seria imposta até que 
primeiro a Noiva de Cristo fosse arrebatada. 
 
Estreita é a Porta (01/03/1959) § 65 
Você diz: ―E a respeito da marca da besta?‖ Isso está para vir na Tribulação. A 
Igreja se terá ido então. Não terá que marcar estes, estes já se foram, está vendo. 
A marcação está seguindo agora. A marcação é o anúncio, a marca. Corra para Deus, 
corra para Ele rapidamente! 
 

O Boicote Religioso da Besta 
 
O irmão Branham disse que quando a marca da besta for estabelecida na Grande 
Tribulação haverá um boicote, algo parecido com os lockdowns feitos atualmente. 
Qualquer um que não quiser pertencer à confederação de igrejas será impedido de 
comprar ou vender qualquer coisa. 
 
A Festa das Trombetas (19/07/1964) § 204 
A hora em que estamos vivendo, os eclesiásticos, de espíritos unindo-se agora e 
trazendo-os todos a esta grande matança, para destruir. Isto já está sendo escrito 
aqui, nesta nação agora, que estas igrejas têm de ser fechadas a não ser que se esteja 
com a organização. É uma união, é um boicote, assim como a marca da besta. 
 
Como a Noiva não estará mais presente na terra durante a tribulação para ser 
marcada, os únicos que escaparão dessa marca serão os 144 mil remanescentes 
judeus que receberão o Selo de Deus ao dar ouvidos aos dois profetas que serão 
enviados até eles. 
 
Perguntas e Respostas (28/06/1959) § 124 
E agora, aquela Igreja foi assumida, e o remanescente da semente da mulher que 
guarda os mandamentos de Deus e tem fé em Jesus Cristo (vêem?. Não a Noiva, 
o remanescente da semente da mulher. Então o dragão jorrou água de sua boca 
para fazer guerra com o resto da semente. É quando a igreja protestante sob a 
Federação de Igrejas, que é a imagem da besta, que agora está sendo formada... E 
haverá um boicote a todas as igrejas como esta. 
 
Cisternas Rotas (26/07/1964) §§ 41-43 
―Agora,‖ você diz, ―irmão Branham, por que o irmão fala tão duro com essas pessoas?‖ 
Isto deve ser golpeado. Isto tem de ser golpeado. Fuja disto, porque isto finalmente 
formará a marca da besta. Lembre-se, essa é a Verdade! Isto será a marca da 
besta. A denominação conduzirá direto a ela. Está a caminho bem ali agora, para 
forçar, por poder. Veja no velho império romano. Isso foi exatamente o que os conduziu 
a essa marca de apostasia. Verificou-se que ninguém podia comprar ou vender sem a 
marca da besta. Ele tinha de tê-la. Há somente duas classes de pessoas que 
estarão na terra; aquelas com o Selo de Deus, e aquelas com a marca da besta. 
Somente duas classes, de modo que você terá de ter ou um ou outro. Será uma 
apostasia, uma—uma marca de—de religião, religião apóstata. 
 
No reinado do anticristo haverá um completo controle social, algo semelhante com o 
que alguns governos já estão fazendo hoje. O que se planeja também é uma espécie 
de reinicialização do capitalismo atual como conhecemos hoje, cuja iniciativa visa criar 
um mundo mais sustentável, com o ônus de interferir ainda mais na economia global e 
nas liberdades individuais. Há a possibilidade de se criar moedas digitais a fim de 
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substituir o dinheiro físico, o que permitirá que os governos se tornem cada vez mais 
autoritários, e que nada mais servirá senão para preparar terreno para o reinado do 
anticristo quando ele se encarnar. 
 
Estamos vivendo em um tempo de união, onde tudo está se encaminhando para isso. 
 
Tempo de União e Sinal (18/08/1963) § 66 
Vejam, é um tempo de união. Tudo isso tem que passar por alguma união de algum 
tipo, e essa união é exatamente o que traz a marca da besta. Estão vendo? É um 
tempo de união, e está levando direto para dentro disso. Pode-se ver a olhos nus, se 
olhar para isso. É um tempo de união, onde tudo está se unindo. 
 
Como eu disse, já está havendo alguma espécie de controle social, e isso está sendo 
confundido por alguns como já sendo o cumprimento das Escrituras, quando tudo isso 
não passa apenas de um ensaio para algo muito pior que ainda está por vir. 
 
Portanto, todos os problemas que estamos presenciando hoje, como as restrições de 
liberdade, lockdowns, imposições de certas credenciais para se entrar em 
determinados estabelecimentos, etc, são apenas simulações que o espírito do 
anticristo está fazendo a fim de criar uma certa ambiência para quando ele próprio vir e 
se encarnar em um homem para então dar início ao seu reinado sobre a terra. Sendo 
assim, o que estamos vendo ainda não é o cumprimento das Escrituras. 
 
E como já dissemos, essas simulações sempre existiram, até mesmo nos dias do irmão 
Branham. Ele as chamava de precursores do futuro boicote. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 1 (03/01/1954) § 221 
E para essa coisa N.R.A., eu disse: ―Isso não é nenhuma marca da besta, certamente 
que não. É um boicote religioso; isso não é‖. Eu disse: ―Isso é apenas um precursor 
para preparar as pessoas... 
 
Da mesma maneira, podemos dizer que um passaporte sanitário seria apenas um outro 
precursor para a futura imposição da marca da besta. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) §§ 359-360 
Agora, quando ele conseguir controle sobre todo o dinheiro, (Observe que isso 
está no futuro) ―então ele infringirá este concerto com os judeus,‖ como Daniel aqui 
disse que ele faria, ―no meio da última metade das setenta semanas,‖ de Daniel. E 
então, irmão, o que ele fará? Terá todo o intercâmbio mundial de mercadoria e o 
comércio, um concerto com o mundo, porque ele terá em seu poder a riqueza do 
mundo, completamente. E durante esse tempo, esses dois profetas se levantarão 
entrando em cena e chamarão esses cento e quarenta e quatro mil. Então o que 
acontecerá? Então a marca da besta, de Apocalipse 13, se estabelecerá, porque 
ele tem sob seu poder todo o comércio, intercâmbio de mercadoria, e tudo do 
mundo. (Teorias de conspiração à parte, tudo mostra que o mundo já está se 
encaminhando para esse tipo de controle mundial) E o que acontecerá então? Será 
introduzida a marca da besta, que, ―ninguém poderá comprar ou vender, senão 
aquele que tiver a marca da besta.‖ [O irmão Branham bateu no púlpito três vezes—
Ed.] Graças a Deus, a Igreja estará gozando uma grande ocasião de três anos e 
meio na Glória, não terá de passar por isso. 
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Ou seja, quando o boicote religioso começar, já não estaremos mais aqui! 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) §§ 379-380 
Agora, note, ele conquistará. E quase tem em seu domínio atualmente, enquanto ainda 
é anticristo, antes que se torne besta. Fala-se em castigo cruel? Espere só. (A 
perseguição atual contra os não vacinados não será nada comparado com a 
perseguição que está por vir) [O irmão Branham bate no púlpito quatro vezes—Ed.] 
Observe pelo que terão de passar aqueles que forem deixados aqui na terra. Hã-
hã. ―Haverá choro, e pranto, e ranger de dentes. Porque o dragão, Roma, lançou água 
de sua boca, para fazer guerra contra o remanescente da semente da mulher, que foi 
deixado sobre a terra depois que a Noiva foi selecionada e tirada. E o dragão fez 
guerra contra o remanescente, que não quis entrar, e foi perseguido.‖ E a verdadeira 
Igreja passaria por isso se fosse possível; mas, veja, eles já estão debaixo deste 
Sangue, pela graça de Cristo, e não podem passar por Tribulação alguma. Eles não 
têm período de Tribulação. A próxima coisa para a Igreja é o Arrebatamento. 
Amém e amém! Louvado seja Deus. Oh, como amo isto! 
 
Então a Noiva não tem que se preocupar com qualquer boicote. 
 
Há Um Homem Aqui Que Pode Acender a Luz (29/12/1963) § 279 
Quando a perseguição vier, não se assuste. Há uma Luz, disse Ele que arrebataria o 
Seu povo. Ela não passará pela tribulação. Ela jamais fará isto. Ele disse que Ela 
não iria. Ela será arrebatada. ―Como eles vão fazer isto, irmão Branham? Parece 
terrivelmente escuro!‖ Não importa quão escuro fique, que você não possa ver a sua 
mão diante de você, apenas lembre-se, há um Homem aqui que pode acender a Luz. 
Ele arrebatará essa Igreja. 
 
A Noiva não será submetida a nenhuma espécie de controle, porque ela subirá antes 
que isso aconteça. Mas os que aqui ficarem, serão impedidos de ministrar a Palavra de 
Deus. O irmão Branham disse que haverá um boicote e uma perseguição religiosa 
sobre todos os que ousarem não se submeter à imagem da besta. 
 
Tempo de União e o Sinal (18/08/1963) § 57 
Portanto, elas estão se unindo agora, e seu pastor aqui e muitos podem lhe dizer, que 
estão lendo, que eles são… têm o movimento ecumênico do—do—do—mundo. E o… 
há um ministro luterano acima disso. Isso, se houver um desastre, acontecer neste 
bairro aqui; se não estivermos unidos com esse movimento ecumênico, então 
nossa igreja não poderá mais ser igreja, e poderão usá-la como depósito. Ou se 
um de nós, irmãos, visse alguém morrendo ou ferido, e tentasse ministrar a ele 
qualquer bênção espiritual, nós poderíamos ser fuzilados por isso; exatamente isso. 
Podemos pegar dez anos na prisão federal por ministrar qualquer coisa, porque não 
somos membros desse movimento ecumênico. Não estão vendo a marca da besta? 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 416 
E eles vão provocar uma perseguição, mui em breve, e vão fechar todas as 
igrejas. (E eu pergunto: por acaso isso já está acontecendo hoje? Então os boicotes 
atuais que alguns governos estão impondo atualmente não tem nada a ver com o que 
as Escrituras profetizaram) Você veja isso. E igrejas como esta, que não são 
denominações, eles as usarão como depósitos. E se algum homem for e oferecer uma 
oração para alguma outra pessoa que não pertença ao movimento econômico, será 
fuzilado no mesmo instante. Já está. Esse ministro luterano, o cabeça disto, assim 
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disse. E isso está bem aqui, vocês podem lê-lo bem aqui na revista de vocês. Isso é 
correto. 
 
Então Jesus Chegou e Chamou (13/02/1964) § 163 
Vou dizer algo aqui. Não é doutrina. Só estou profetizando. Sabe o que aconteceu? 
Chegará a um ponto em breve, anote a minha palavra, em que todas as denominações 
terão que se unir ao Concílio Ecumênico. Se não o fizerem, não poderão contar com 
o apoio do Concílio. Portanto, haverá um boicote, e ninguém poderá ir a essas 
igrejas, ou ir a qualquer igreja, a menos que tenha uma marca de sua própria 
igreja, você não poderá comprar ou vender. Você o vê, exatamente como foi, assim 
será novamente, uma marca para a besta. E a igreja, estão percebendo isso, as 
pessoas espirituais. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 149 
Então há uma perseguição que vem sobre todos aqueles que não se unirem a isto, e 
um boicote. Será tarde demais então. Você já recebeu a marca. Não diga: ―Eu farei 
isso então.‖ Melhor fazer agora. 
 
Envergonhado (11/07/1965) § 15 
Estamos vivendo nestes últimos dias, onde o Evangelho não tem as – as 
preeminências como deveria ter. Não tem os direitos que deveria ter. Está tudo 
costurado na política e coisas assim, e apenas como um sindicato. E é isso que 
finalmente está chegando, porque a marca da besta tem que vir por união, nós 
sabemos. Então nós – nós... Porque, é um boicote, ―ninguém pode comprar ou 
vender, exceto aquele que tem a marca da besta‖. 
 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta de Deus (13/05/1962) §§ 344-345 
E seus amantes ímpios de hoje em breve irão destruí-los, os próprios credos 
denominacionais e coisas às quais eles se amarraram. Vocês pentecostais, é isso que 
vai destruir vocês, seu credo e denominação. Você está se amarrando bem ali, 
recebendo a marca da besta, e nem mesmo sabe disso, puxando-a bem sobre seus 
olhos. Certo. É um boicote. O que você está tentando fazer? ―Você pertence a isto, ou 
não pertence.‖ Vê? Apenas espere, apenas fique um pouco, apenas um pouco mais. 
Então, você diz: ―Vou sair dessa então‖. Não, você não vai. Você já está nele. Você já 
está marcado. Você foi pego com a marca em você. Não importa. Esaú chorou 
amargamente, quando ele sabia melhor. Mas ele chorou amargamente, tentando 
encontrar um lugar para se arrepender, mas não conseguiu. Você vai ficar lá então. 
Agora é a hora de fugir. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 392 
Quando o Espírito cair, e houver um movimento entre as pessoas, aqueles 
denominacionais irão balançar juntos tão certos quanto eu estou de pé no púlpito, e a 
Igreja de Deus será destituída. E eles farão disso uma grande confusão, até que eles 
se confederem e colocarem um boicote em qualquer um que não lhes pertença. 
 
Ordem da Igreja (26/12/1963) § 9 
E estamos aqui para manter um padrão neste tempo da Luz do entardecer, que… 
quando o mundo está obscurecido e o reino inteiro da igreja está entrando no Concílio 
de Igrejas. E muito em breve tentarão pregar uma placa nesta porta aqui: ―Fechado!‖ E 
então vamos ter de nos reunir em outros lugares, porque certamente fecharão estas 
igrejas um destes dias se não recebermos a marca da besta. E depende de 
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permanecermos fiéis a Deus até que a morte nos liberte, e é isso o que pretendemos 
fazer. 
 
Para o irmão Branham, esse boicote somente seria possível porque a igreja e o Estado 
se uniriam novamente. Portanto, além de religioso, o boicote será também político, 
porque o Concílio de igrejas conseguirá o apoio das autoridades militares e políticas de 
cada presidente, governador e prefeito para impor o seu boicote religioso. 
 
Liderança (07/12/1965) § 213 
Um homem de negócios sentado aqui, contando-me: ―Aqui mesmo na Califórnia, que a 
igreja tem de dizer ao sindicato trabalhista o que fazer.‖ Vejam, a igreja e o estado 
estão se unindo de novo. Está bem em cima. Veja, você está bem aí, e recebe a 
marca da besta sem saber. 
 
Religião de Jezabel (19/03/1961) § 102 
isso é exatamente o que eles fizeram. O que, o político será um boicote exatamente 
de volta à marca da besta, tão certo quanto eu estou de pé aqui, veja, como a Bíblia 
disse. 
 
O irmão Branham disse que o anticristo será um líder escolhido por essas igrejas. 
 
A Presença de Deus Não Reconhecida (18/06/1964) § 121 
Veja o mundo, na posição; agora, esse é o mundo. Veja a igreja, onde está. Veja onde 
está, ―apostatando, morna, Laodicéia, lançando fora a Palavra.‖ A coisa toda entrando 
no grande concílio de igrejas, o Concílio Mundial de Igrejas, formando a marca da 
besta; o que a Bíblia proclama estar errado, e todas essas coisas, e ainda assim os 
protestantes dirigindo-se direto para ele, precipitadamente, não conhecendo a 
Escritura. A tradição deles! Oh, eles estão querendo um—um—um—um homem de 
poder, e vão conseguir um. Eles cuidarão de conseguir. 
 
O irmão Branham acreditava que o anticristo se encarnaria até no máximo no ano de 
1977, que era quando ele pensava que a era da igreja de Laodicéia terminaria. E ele 
esperava estar vivo até aquele dia para ver isso acontecer.  
 
Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) § 169 
Uma delas, um nascimento denominacional, vai ser concebida, um dia destes, no 
concílio mundial de igrejas, o que produzirá ao mundo o anticristo, através de uma 
denominação. Essa é exatamente a Verdade. Eu talvez não viva para ver isto. Creio 
que viverei. Porém, vocês, jovens, lembrem-se que ouviram um ministro dizer isso. 
Dará finalmente nisso. E essa é a marca da besta, quando ela forma esse concílio 
mundial de igrejas. E dará à luz seu filho, o anticristo. 
 
Aqui o irmão Branham diz que talvez ele estivesse vivo para ver o anticristo e as igrejas 
se unirem todas em um grande concílio. Isso significa que a Noiva do tempo do fim 
pode até conhecer o anticristo quando ele estiver aqui, mas Ela não estará aqui para 
ver o diabo se encarnando nele para perseguir aos santos que não se unirem à 
denominação. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – Um Resumo das Eras 
Será assim porque em Apocalipse 17:3-6 é declarado que a prostituta, Mistério 
Babilônia, está assentada sobre a besta. Ela está controlando o último, ou quarto 
império. Esta Igreja Romana está fazendo isso. Com o sistema mundial de igrejas 
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sujeito a ela, Roma estará controlando, e esta imagem (sistema de igrejas) será 
obediente à Roma, porque Roma controla o ouro do mundo. (O irmão Branham 
disse que o governo do Vaticano possui todo o ouro do mundo. Atualmente, o banco do 
Vaticano possui em ativos cerca de 6 bilhões de euros em ouro. Isso é uma boa 
quantia, mas nada comparado com os mais de 300 bilhões de reais que o governo 
brasileiro gastou nestes últimos anos só com o auxílio emergencial. Então, a única 
maneira de o Vaticano ter todo o ouro do mundo é de futuramente no reinado do 
anticristo todos os países que se dizem ser católicos doarem seus ativos em ouro para 
o Vaticano. E isso ainda não aconteceu. Portanto, Roma não pode impor um boicote 
sem que ela tenha todo o ouro do mundo e o controle global da economia) Desse 
modo, todas as pessoas têm que pertencer ao sistema mundial de igrejas ou ficar à 
mercê da situação porque não podem comprar ou vender sem a marca da besta na 
mão ou na cabeça. Esta marca na cabeça significa que terão de aceitar a doutrina do 
sistema mundial de igrejas a qual é o trinitarismo, etc., e a marca na mão que 
significa fazer a vontade da igreja mundial. (Ou seja, quem não aceitar a doutrina 
trinitária, não poderá comprar e nem vender) Com este grande poder os sistemas 
eclesiásticos perseguirão a verdadeira noiva. (Mas a verdadeira Noiva não seria 
arrebatada antes que essa perseguição acontecesse? É possível que talvez ocorra 
algumas pequenas perseguições pontuais aqui e ali) Esta imagem procurará impedir 
a noiva de pregar e ensinar, etc. Seus ministros serão proibidos de dar assistência e 
verdade às pessoas que as necessitam. Porém antes que o anticristo (em pessoa) 
assuma o comando completo deste sistema mundial de igrejas, a verdadeira 
igreja será tirada deste mundo para estar com o Senhor. Deus arrebatará Sua 
noiva para a grande Ceia das Bodas do Cordeiro. 
 
A Escrita na Parede (02/09/1956) § 82 
Eu quero que você observe, que, no princípio dos gentios, quando Deus tratou com 
eles, eles se tornaram orgulhosos em seus corações e forçaram cada homem a adorar 
a imagem de um homem santo. E a Era dos Gentios foi emitida com isso. Acontecerá 
da mesma maneira, da mesma maneira, um – um boicote à marca da besta, que 
forçará as pessoas a adorar imagens e fazer as coisas que nos foram ensinadas 
que eram contrárias à Palavra de Deus. E, irmão, será tão astuto e esperto, até que: 
―Isso enganará o próprio Eleito, se possível.‖ Portanto, é melhor você ter um propósito 
em seu coração, esta noite, e ser cheio do Espírito Santo de Deus, para que seja capaz 
de discernir a coisa certa e a errada, quando a proclamação for emitida. Aleluia! 
 
A Marca da Besta (15/07/1956) § 39 
E haverá um grupo de pessoas que será marcado para o destino no inferno, e haverá 
pessoas marcadas para o seu destino eterno no céu. E essas duas marcas correm lado 
a lado. E vai ficar tão grande, ouça, tão difícil, que pouco antes da Vinda do Senhor, 
você terá que ter uma marca ou outra, ou haverá um boicote; você não pode 
comprar nem vender. 
 
Ouça Sua Voz (05/10/1958) § 100 
Você será expulso, alguns dias, dessas interdenominacionais como esta. Chegará o 
momento em que você terá que pertencer a uma organização ou não poderá adorar. 
Como você sabe, a Escritura diz que será assim. Eles apenas zombam de você agora. 
Mas haverá um tempo em que haverá um boicote, pois a marca da besta deve vir. Ou 
você vai pertencer à confederação das igrejas, a besta como é em Roma, ou não vai 
adorar de forma alguma. Isso é o que diz a Escritura. 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra (20/01/1957) § 62 
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Antes desse grande ataque, que se aproxima, para trazer a marca da besta e cumprir 
as Escrituras, forçando o povo, depois que o domínio é obtido exatamente como é em 
outros países, para forçá-los a coisas que eles não aceitam, a causar a 
perseguição e o boicote. 
 
A Era da Igreja de Tiatira (08/12/1960) § 6 
Senhor, ajude-nos a ter... estarmos prontos para ficar de pé agora, porque o tempo 
está se aproximando. Ao vermos esta besta de dois chifres se erguer da terra, não da 
densidade e multidões de pessoas, ―Com chifres semelhantes a um cordeiro, mas que 
falava como o dragão.‖ Cremos que a hora está próxima agora, Pai, quando estas 
igrejas estão se confederando, ―fazendo uma imagem para a besta‖; e será terrível 
para aquele grupo, Senhor, que não se juntará. O próprio boicote virá, mas naquela 
hora Tu prometeste tomar a Sua Igreja. Ajude-nos, Senhor. 
 
O irmão Branham sempre afirmou que a doutrina trinitária era anticristã pois pertencia 
ao diabo. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro, Parte 3 (08/01/1961) §§ 174-175 
Agora, meu precioso irmão, sei que também é uma fita. Agora, não fique bravo. Deixe-
me dizer isso com amor piedoso, pois chegou a hora em que não posso mais segurar 
essas coisas, muito perto da Vinda. Vê? ―O trinitarismo é do diabo!‖ Eu digo que é 
o ASSIM DIZ O SENHOR! (E eu lhe digo que a doutrina unicista também é do diabo) 
Veja de onde veio. Veio do Concílio de Nicéia, quando a Igreja Católica assumiu o 
governo. A palavra ―trindade‖ nem mesmo é mencionada em todo o livro da Bíblia. E 
quanto a três deuses, isso é do inferno. Existe um Deus. Isso é exatamente correto. 
Agora, você diz então: ―Você crê que todas essas pessoas que – que são trinitarianas 
são do inferno?‖ Não senhor. Eu creio que eles são cristãos. Mas está se aproximando 
a hora, irmão, em que eles estão sinceramente errados. 
 

A Credencial da Besta 
 
Veja que o irmão Branham disse que cada um que receber essa marca receberá uma 
permissão ou credencial, que servirá tanto para pregar como realizar qualquer outra 
atividade como viajar, trabalhar, comprar e vender. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 13-15 
Eu prevejo que os dois grupos denominacionais, pentecostais e os grupos evangélicos, 
trabalharão juntos em uma denominação, se unirão e se tornarão um membro, todos 
eles, da Federação do Conselho de Igrejas, ou Conselho de Igrejas. Eles já pertencem 
a ele, todos eles. E virá, por meio deles, uma força, ou um boicote, que parará 
tudo, exceto o que pertence àquela união de igrejas. Isso é o que... A Bíblia diz que 
haveria um boicote, até mesmo de tal forma que faria com que as pessoas não 
comprassem ou vendessem a menos que tivessem recebido isto: a marca da besta, 
que é o Romanismo; e a imagem da besta, que é o protestantismo. Que a 
imagem... A besta tinha poder, autoridade, para dar vida à imagem, para falar, e deu. E 
essa é a Confederação de Igrejas, quando eles se confederam. Agora, há muitos 
jovens aqui. Eu não sei, Jesus pode vir esta tarde. Ele pode vir no próximo ano. Eu não 
sei quando Ele virá. Mas se... lembre-se, se eu não viver para ver aquele dia de Sua 
vinda... o que, eu espero que sim, e de alguma forma acredito que sim. Agora, se eu 
não vejo isso, não deixe esta Palavra jamais se afastar de seus ouvidos e de seu 
coração. Vê? Apenas lembre-se, eu falo em Nome do Senhor. Agora, eu creio de 
todo o meu coração que é assim que tudo terminará. Haverá como um sindicato, 
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um – um boicote. Todos os lugares como este aqui serão fechados. E você não 
será capaz de falar a menos que tenha uma – uma permissão, ou uma licença 
desta Federação de Igrejas, para realizar um culto. (Ou seja, esse pacto com o 
governo da besta exigirá algum tipo de identificação. Será como uma espécie de 
credencial ou passaporte, como o passaporte sanitário que está sendo exigido por 
alguns governos. Há várias tecnologias sendo testadas atualmente, como o QR Code, 
ou mesmo o microchip subcutâneo com tecnologia NFC que está sendo desenvolvido 
em alguns países. Seja o que for utilizado pelo governo do anticristo no futuro, isso 
funcionará como um certificado ou comprovação de que o crente está filiado ao 
Concílio) É quase... Mostra que sim agora, até mesmo na denominação. Mostra onde 
está. Sim senhor. Você tem que ter. E é aí que tudo vai parar. Essa é a minha 
predição, como servo de Cristo, por meio do entendimento que tenho da Palavra 
e da inspiração. (Basicamente ele usou aqui as mesmas palavras quando tratou da 
sua predição acerca do ano de 1977, que acabou não se confirmando. Mas observe 
que alguns estão discordando do irmão Branham e apresentando um outro 
entendimento no seu lugar. Porém, de minha parte, prefiro me limitar a apenas mostrar 
a você o que o irmão Branham estava predizendo, do que lhe mostrar uma sugestão 
contrária ao que ele disse) É aí que virá. O... Todos os sinais estão apontando para o 
fim. 
 
Um Super Sinal (08/07/1963) 163 
Deixe-me fazer uma previsão. Eu não estou profetizando. Estou prevendo. Eu 
prevejo que nos próximos anos (Mais precisamente em 1977) todas as religiões 
organizacionais serão forçadas a tomar uma posição. E eles terão uma união de 
igrejas, e um grande boicote (lockdown) seguirá esta união de igrejas. Todas as 
denominações serão forçadas a isso; todas elas. Se não o fizerem, haverá um 
boicote horrível. Quase todos eles hoje se juntaram (não conscientemente) àquele 
Conselho Mundial de Igrejas, vendendo seus direitos de primogenitura; protestantes, 
―irmãos‖, com a ―mãe‖, católica de Roma. Eles vão fazer isso. Você sabe que a Bíblia 
diz que o joio será amarrado e empacotado primeiro. Eles estão agrupando todos em 
um grande grupo. A Bíblia disse que eles fariam uma imagem para a besta. Eu creio 
que isso acontecerá em breve, que se as pessoas não se unirem a alguma 
organização, alguma igreja, e entrarem, suas portas serão fechadas. 
 
Nos dias do irmão Branham, as opiniões estavam divididas sobre o ensino do irmão 
Branham acerca da marca da besta, como alguns ministros da Mensagem hoje 
também parecem discordar. 
 
Tentando Fazer um Serviço Para Deus Sem Ser a Vontade de Deus (18/07/1965) 
§§ 98-99 
Temo que muitas coisas hoje… Quando um grande professor, um dos maiores 
pentecostais, se levantou diante de um grupo religioso outra noite em Chicago. Era eu 
que deveria ter aquela reunião com os Homens de Negócios, mas achei que estaria na 
África naquela ocasião, porém voltei um dia antes de começar. E escolheram um 
grande pentecostal intelectual, ele se levantou e lhes disse que este movimento 
ecumênico era uma coisa de Deus. E disse que todos estão voltando, que até a igreja 
católica voltará à sua condição original, todos falando em línguas como evidência, e 
assim por diante. E não sabendo que é uma armadilha do diabo! E um homem que eu 
não conhecia… às vezes você planta uma semente; você não sabe o que acontecerá. 
Mas o presidente dos Homens de Negócios do Evangelho Completo, assim que o 
grande orador se sentou, disse: ―Não sou propenso a dizer coisas contrárias a nossos 
oradores, mas não foi assim que o irmão Branham disse que aconteceria. Ele disse 
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que isso levaria à marca da besta.‖ Ele disse: ―Mas o irmão Branham não sabe do que 
está falando.‖ Disse: ―Somos… cremos que ele sabe.‖ Estão vendo? 
 
A exigência de um passaporte sanitário que os governos mundiais estão pedindo para 
os vacinados contra o Covid a fim de transitar em certos lugares, tem feito alguns 
ministros da Mensagem crer que se trata justamente da credencial da besta que seria 
imposta nos últimos dias para viajar, comprar e trabalhar, mas creio que isso que 
estamos presenciando é apenas um ensaio do que está por vir, quando o reinado do 
anticristo de fato começar, onde todos os que não aceitarem a doutrina trinitariana 
serão submetidos a um rigoroso controle de suas ações. 
 
Agora, embora eu reconheça que as vacinas experimentais contra o Covid não tenham 
nada a ver com a imposição da marca da besta, eu particularmente concordo com os 
inúmeros profissionais da área médica que alertam para os possíveis efeitos colaterais 
provocado pelas mesmas, e por isso, creio que elas devem ser evitadas o quanto for 
possível. 
 

Os Trinitários e Unicistas Creem na Mesma Coisa 
 
“Irmão Diógenes, será que os unicistas serão também perseguidos pelos trinitários? 
Que os unicistas não se unirão à imagem da besta?” Bem, eu não sei. Mas eu sei que 
o irmão Branham disse que ambos creem na mesma coisa. 
 
Tenho dito várias vezes que as doutrinas trinitárias e unicistas são irmãs gêmeas, 
porque elas basicamente usam uma linguagem diferente para defender praticamente a 
mesma coisa. 
 
Demonologia, Estado Físico (08/06/1953) §§ 57-59  
Veja, a Bíblia, Primeiro João 5:7, disse: ―Três são os que testificam no Céu: o Pai, 
Filho, e Espírito Santo… e Pai, Palavra, e Espírito Santo,‖ que era o Filho, ―e estes três 
são um. E três são os que testificam na terra: a água, Sangue, e Espírito, e concordam 
num‖. Não um, mas concordam em um. Não se pode ter o Pai sem ter o Filho; não 
se pode ter o Filho sem ter o Espírito Santo, pois são inseparáveis, um. A 
trindade é em um. Não ouço disso por aqui, mas ouve-se muito pelo país, uma das 
maiores coisas nos grupos pentecostais, (pentecostais unicistas) é uma confusão 
quanto a essa coisa simples. E estive com os cabeças deles quando estavam juntos e 
provei para eles que ambos (unicistas e trinitários) crêem na mesma coisa. É o diabo 
entre eles, é só isso. Se essa grande igreja pentecostal u-… largasse dessas 
tradiçõezinhas e se unissem numa bendita Igreja de Deus, o Arrebatamento viria. Mas 
enquanto Satanás puder mantê-los divididos, muito bem. Essa é a maneira dele de 
fazer. E eles absolutamente crêem na mesma coisa. Um dizia: ―Bem, isto é Aquilo‖. 
Eu disse: ―Bem, se isto é Aquilo, então Aquilo é isto‖. Então aí está. Então, é tudo a 
mesma coisa. Mas aí está, naquela trindade trina de Deus. Agora, agora, Deus em 
Sua unidade. Deus Pai, Filho, e Espírito Santo. Agora, não dizemos ―nossos deuses‖, 
como idólatras. É ―nosso Deus.‖ Está vendo? É o tríplice Ser de Deus. 
 
Nós temos pessoas nesta Mensagem que tem até orgulho de dizer que são unicistas. 
Então elas poderiam muito bem dizer que são trinitários também, porque o irmão 
Branham disse que ambos pensam e creem igual. Quando o irmão Branham pregou a 
Mensagem “Divindade Explicada” ele esteve diante de unicistas e trinitários e disse que 
ambos os grupos criam na mesma coisa.  
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A Divindade Explicada (25/04/1961) § 157 
Agora, para vocês, diferentes irmãos aqui, observem isto apenas um minuto e vejam 
para o que estou tentando apontar. Eu oro para que Deus lhe deixe ver isto. Agora, 
olhe, ambos crêem na mesma coisa, porém o diabo tem simplesmente entrado no 
meio de vocês e lhes dividido quanto a isto. Isto é exatamente a mesma coisa, e eu 
lhes provarei isto, pela ajuda de Deus, e com a Bíblia de Deus. Se isto não é a Bíblia, 
então não o receba. Isso mesmo. 
 
A Ele Ouvi (19/05/1957) § 9 
Agora, aqui está o que... Agora, como no Filho de Deus. Agora, Nele, no Filho de Deus 
estava a plenitude de Deus. Deus, Jeová habitava em Seu Filho, Cristo Jesus. Nós 
cremos nisso; todos nós cremos. Eu sei que há um pequeno alvoroço sobre isso, e 
sobre a trindade, e assim por diante, mas essa é apenas a condição carnal do homem. 
Ambos acreditam na mesma coisa, e eles simplesmente não ficarão parados por 
tempo suficiente para ouvir; Isso é tudo. Há... A Trindade, eles não acreditam que há 
três deuses. Isso é paganismo. E os unicistas não acreditam que Cristo foi Seu 
próprio Pai. (Na verdade ele disse em vários outros sermões que o trinitário crê em 
três deuses e que o unicista faz do Filho o próprio Deus e Pai. O que acontece é que 
na prática, essas teorias não funcionam. Elas só servem para criar divisão no Corpo de 
Cristo) Então, o que seria? Vê? Mas vocês dois acreditam na mesma coisa. Mas, 
enquanto você se agitar, Deus nunca irá abençoá-lo. Quando vocês simplesmente 
derrubarem suas paredes e serem irmãos, e apertarem as mãos uns dos outros, Deus 
virá e os abençoará. Isso é exatamente certo. 
 

Conclusão 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 381-382 
Lembre-se, haverá tal reunião denominacional em breve, será maravilhoso, e eles se 
reunirão nesta Federação de Igrejas. E então este tipo de igreja será colocado fora de 
operação, pelo que eles sabem. É nessa hora que Jesus aparecerá, e Ele mostrará 
quem é Noiva e quem não é. E lembre-se, amigos cristãos, eu sou um homem, 
posso cometer erros. Mas Deus, sendo Deus, não pode cometer um erro. Todas as 
palavras que foram escritas devem ser cumpridas. Jesus disse isso. Portanto, temos 
coisas aqui nas Escrituras que devem ser cumpridas, e essa é uma das coisas, esse 
boicote que virá. Mas antes que este boicote possa vir, da marcação da besta, tem 
que haver uma Semente semeada, para Deus tirar uma Igreja dela. Você entende 
agora? [A congregação diz: ―Amém.‖ - Ed.] Uma Semente tem que ser semeada. Uma 
semente denominacional, e eles devem fazer uma forma ou uma imagem para a besta, 
a igreja de Roma. E tem que haver uma verdadeira Noiva. E nós entendemos que a 
assim chamada Noiva é rejeitada. 
 
Quanto ao boicote, não resta dúvidas que haverá porque isso está registrado em 
Apocalipse. Mas parece que há ministros da Mensagem que discordam do tipo de 
boicote sugerido pelo irmão Branham, como tendo algo a ver com a obrigação de todos 
se tornarem trinitários. Eu apenas tenho a dizer o seguinte: como esse boicote será 
implantado depois que a Noiva for arrebatada, não devemos realmente nos preocupar 
em saber como isso será. A Noiva não desejará ficar aqui para averiguar isso. 
Portanto, deixemos isso para o Senhor, porque na realidade não há nenhum homem ou 
ministro que pode interpretar a Palavra, a não ser o próprio Deus. 
 
 


